
Multikultureller Frauen-Treff e.V.

Moststr. 9, 90762 Fürth



An die Gleichstellungsbeauftragte
Hildegard Langfeld
Rathaus
90762 Fürth

Fürth, 23.1.2013

Sehr geehrte Frau Langfeld,

hier unser Jahresbericht für das Jahr 2012.

Jahresbericht 2012

Allgemein:

Der Verein ist nach wie vor sehr aktiv. Wir konnten den Klavierunterricht für Kinder aus einkommensschwachen Familien auf nunmehr 14 Musikschüler erweitern. Die Deutschkurse laufen prima, für die Gymnastiklehrerin, die übrigens eine hervorragende Integrationsarbeit leistet, konnten wir ein kleines Finanzöpfchen ausfindig machen.

Der Jugend-Theaterkurs hat größere Räume gefunden und hat uns im August verlassen. Wir stehen aber in freundschaftlicher Verbindung.

Unser Problem mit der überhandnehmenden Korrespondenz konnte ja dank Ihrer großzügigen Unterstützung gelöst werden.

Unsere regelmäßigen Veranstaltungen:

Wöchentlich: 1 x Deutschkonversation (Di), niedrigschwelliges Angebot
 1x Kleingruppenarbeit: Integration und Sprachförderung (Do)
 2x Klavierunterricht für Kinder aus einkommensschwachen Familien
 (z. Z.12 Kinder, 4 auf Warteliste)
 1x Gitarrenunterricht (z.Z. 2 Kinder und 3 Mitläufer)
 1x Rückengymnastik für Frauen (Teilnehmerinnen aus dem „Fürther Vielfalt
 Projekt)
 1x Probe der Jugendtheatergruppe der Bühne „Erholung“, bis einschl. Juli
 2012

Monatlich: Sonntagscafe (Integrationsprojekt mit Diskussionsthemen aus dem „Fürther
 Vielfalt“-Projekt)
 Mitgliederversammlung des Multikulturellen Frauentreffs
 2 x im Monat Organisationsbesprechung der „Fürther –Vielfalt-„Projekt-
 Frauen

7 x traf sich UFF zur Mitgliederversammlung in unseren Räumen

Multikultureller Frauen-Treff e.V.

Moststr. 9, 90762 Fürth



Einzelveranstaltungen:

Wir wollen nach wie vor Frauenkultur fördern, und hatten deshalb im Jahr 2012 **3 Konzerte , 2 davon mit weiblichen Musikerinnen aus Fürth.**

Am 30. Juni fand unser erstes von insgesamt 3 geplanten Konzerten statt. Es gab Klaviermusik auf unserem neu erstandenen Klavier durch unsere Klavierlehrerin Liudmilla Zeitler und Rosengedichte, vorgetragen von Andrea Gerhard. Ein reichhaltiges Buffet ergänzte die Veranstaltung.

Es waren trotz der großen Hitze an diesem Tag an die 35 Besucherinnen da.

Das zweite Konzert am 19. Oktober, ein Jazzkonzert mit zwei Komponistinnen, war ein hochwertiges und außergewöhnliches Erlebnis und wir hatten 20 Besucherinnen.

Unser Schülerkonzert am 23. November an dem 14 Schüler das Erlernte vorspielen konnten, war schlichtweg ein Knaller mit sehr vielen Gästen, u.a. durften wir Herrn Bürgermeister Braun und unsere hochgeschätzte Kulturreferentin Frau Reichert, Herrn Ruckdeschel und Herrn Beer und natürlich Anke Kruse begrüßen.

Wir hatten 3 **Weihnachtfeiern**, eine informelle für den Verein und eine sehr schöne, liebevoll gestaltete mit Klaviermusik des Projektes „Barrieren überwinden“, die auch mit 18 Teilnehmern gut besucht war. Und die Sportgruppe hielt ebenfalls ihre Weihnachtfeier hier statt.

2 x wurde das Multikulti von privaten Gruppen genutzt

1 x hatten wir eine Veranstaltung mit der AWO

1x hatten wir einen Betriebsausflug

Die Mitglieder genossen eine tolle Stadtführung mit Frau Ohm und gingen anschließend essen.

Kooperation mit folgenden Gremien und Vereinen:

- Caritas,
- Freiwilligenzentrum
- UFF
- Mütterzentrum
- Kulturbrücke
- Frauenforum
- Frauenmuseum
- Kunstraum Rosenstraße
- Georgischer Verein
- Mathilde 17
- Projekt „Fürther Vielfalt“
Wärmestube

Sonstige Nutzung:

Auch diese Jahr wurden unsere Räume von Frauengruppen und von Frauen wieder häufig genutzt.

Multikultureller Frauen-Treff e.V.

Moststr. 9, 90762 Fürth



Ausblick 2013:

Der Musikunterricht für die Kinder aus einkommensschwachen Familien soll 2013 um 4 neue Kinder erweitert werden.

Sehr gerne würden wir 2013 unsere Räume verschönern, und hoffen, dass es uns gelingt, die dazu nötigen Finanzmittel aufzutreiben. Die Renovierung ist für die Osterferien 2013 geplant.

Eine Ausstellung ist schon für das Frühjahr eingeplant, weitere sollen folgen.

Alle 2012- Aktivitäten laufen weiter.

Wir hoffen, dass auch dieses Jahr wieder ein Projekt „Fürther Vielfalt“ stattfinden wird.

In Planung ist außerdem eine Nähgruppe und eine Backgruppe.

Wir bedanken wir uns herzlich für die Zuwendungen und die Unterstützung der Stadt Fürth.

Wir werden uns weiter mit Überzeugung und Freude der Aufgabe der Integration und des Interkulturellen Dialogs widmen.

Mit herzlichen Grüßen

Multikultureller Frauentreff

Juliane Sommer, Keti Boruwka